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Команда Югры

Партийный десант
ЕЛИЗАВЕТАдЛЕРОЕВд---- -------------
• в Покачах прошёл партийный десант
«ЕДИНОЙ РОССИИ» и представителей Ко
манды Югры

в нем приняли участие председатель Думы
города Покачи Александр Руденко, руководи
тель депутатского объединения Партии «ЕДИ
НАЯ РОССИЯ»в Думе города ПО·I(·ачиАнастасия
Тимошенко, начальник управления образования
администрации города Любовь Черипенко, заве
дующий детским садом «Сказка» ОльгаТернова.

Главная тема обсуждения - реконструкция
детского сада«Сказка».Данный объект включен
в Карту развития Югры - Компонента Народной
программы партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ". Задача
Партийного десанта - постоянно контролиро
вать ход работы на объектах, строительство и
ремонт которых ведется в paMl(aX реализации
народной программы «ЕДИНОЙ РОССИИ».

Напомним, что дОШКОЛьноеучреждение было
построено в 1987 году.

За это время система отопления, водопровод
и канализация основательно ИЗНОСились.Пло
щадь пищеблока детского саданедостаточна для
размещения необходимых цехов для переработ
ки продуктов. Последний капитальный ремонт
в «Сказке» выполнялся в 2000 году и не затраги
вал ремонт инженерных сетей.

На тот период потребность в ДОПОЛнитель
ных площадях отсутствовала.

В текущем 202З году в детском саду были за
планированы работы по завершению ремонта
кровли здания детского сада и утеплению чер
дака, а также разработка проектно-сметной до
кументации на капитальный ремонт инженер
ных сетей объекта.

Запланированные работы по ремонту кров
ли ВЫполнены в полном объеме. Детский сад
функционирует на полную прсектную мощность.

Участникам Партийного десанта был пред
ставлен план предстоящих работ.

а Команда Югры обсуждает проект реконструк
ции детского сада «Сказка»

В презентации были преA!lожены варианты
цветовых решений фасадаздания детского сада
«Сказка», подготовленные проектной органи
зацией 000 «СИНКО(J•. Согласование варианта
цветового решения Позволит провести дальней
шую Подготовку проектно-сметной документа-

._., I
ВИкторlТаненк&в
отвеТИf.на ВОПРОС~I
Глава города 14д~ентябряпровел Ьрямои эq
в социальной c~,~" «ВКонтакте.».l'
НачаловN241 :;..~. :

Прямой эфир числе и туалет, находя- - Когда отремо!fТИРУ- этому адресущийся H?.~fQтерритории. ют дороry доЛангепаса? страции тамПочеr..y.6НИего не откры- Кроме ямочного ремон- нести однавают, Я.'~~Наю. мы обра- та; ничего не делается. есть, все остаЕЛИЗАВЕТАдЛЕРОЕВД тились к:j4i5Сдпринимат~- - Начиная от бывше- тиры при ват
.. ,._- - ..-

лю с ПРОСьбойразъяснить го ПОста ГАИ, в сторону МЫ Знаем о• За время транс- эту си:[УаЦИr9.Будем про- Лангепаса, - это дорога козырьком.ляции поступали во- сигь, ,ЧтОБI?1 обществен- в окружной собственно- году, когда CJпросы, касающиеся ный туалет З·зработал.Не сти. Это не дорога горо- кая опасная сжизни Города знаю, насколько он там да. И мы, как МУНИципаль. обнаружили, 'Bocтpe<:~~H, но, если есть ное образование город установлеННI- Можно ЛИ Устан 0- обращ~i:я, значит, необ- Покачи, этудорогу tte мо- лями, съехалвить мусорные урны ходимость в нем есть. жем ни отремонтировать, и с замка, бы!ВОЗЛеторгового центра - Не.ni10~0было бы по- ни ЧТО-либотам сделать. обрушения. ::«Югра» Имагазина «гур. строить i"агазин возле МЫ совместно с депута- был деМОНТИIман»?
БОЛЬНИЦt:I_ и для паци- тами писали обращение в чегомысжw- Этоочень актуальный ентов;: и Аля Жителей правительCТВQОКРУ{"д,так варивались,и своевременный вопрос. частного celcтopa быпо же 06ращались к ryбер- администрацМЫ связывались с пред- бы удобн.;). натору по этому вопро- себя обязатепринимателем и Озвучива- - Согласен полностью су. Департамент дорож- работать пр!ли данное предложение. с aBTopC~A обращения. ного ХОЗяйства,который КОзырька, а (До конца сентября он по- Мало Tor.q,:raMдальше, по занимается содержани- КИИжителидОбещал закупить и устано- улице Ю, qрской, есть не- ем и обслуживанием дан- должны был~вить там урны. Мы, конеч- достроенное 'здание, ко- ной дороги, предоставил вать в сборено же, про КОнтролируем, торое МЬ! уже три-четыеe нам ответ, что пла'1ИРУ- его установк:чтобы даННыйвопрос был раза высгавляли на торги. ется ремонт, но не ~апи- ление. С Hal1решен. Помимо магази- Объект r.:;Kраз для пред- тальный. На период 2023- все обязател~на, мы обратили Внима- принимателеЙ. которых 2024 годов, как мы ви~им, нены. Проектние на недостаточность интеР6~Т данный вид он занялся капитС!ль ым ние этого комусорных урн по пешеход- бизнеса.,,~чень удобное ремонтом моста. В (Ле- готов, И его ,ным центральным марш- место, HOj·.KOTOpOMнеnло- дУЮщем году у него за- тавливать.рутам. Мы пересмотрим хо было 6ы построить ма- ложены участКi'1по 10-15 Я Пониманнашу дорожную карту и газин. К сс)!(злению, никто километров, которые hOk не мален!>капостараемся выявить ме- не за>'I3J];;,;!тсяна данную ремонтируют. ',JTOK<ilC!aeT-450 тысяч рубста с переизбытком урн территорию, никто не хо- ся капитального ремон- же в поиске си переместить их по IJPY- чет это эдзние выкупать. та, на данный момент я торый nOMorгим частям Города. Я ю- Мы еще frJpy раз попро- ответить не MOry,и ВДе- вить козырекмаю, чем больше у нас бу- буем и, еедИ Никто не про- партаменте дорожного Предлагаю 8(детурн, тем меньше будет явит жеЛStiия, будем сно- хозяйства пока ответ на C:1 на собраНIмусора. сить недоcr.poЙ,так как он этот вопрос нам не дают. ников, еще р-Уже котОрый год нас стоит МНCJГQлет.А магазин - Какое принято ре- этот вопрос.


